

ELGOIBAR



Un momento de la procesión del Día de San Pedro, el cual se llevó a cabo el pasado año, en el barrio elgoibartarra de Idotorbe. J. LEON

El barrio de Idotorbe celebra a lo largo de este fin de semana sus fiestas de San Pedro

El programa festivo arrancará esta tarde pero la mayoría de las actividades se llevarán a cabo durante las jornadas de mañana y del domingo

JABI LEON

ELGOIBAR. El barrio elgoibartarra de Idotorbe se vestirá de gala este fin de semana, para acoger una nueva edición de sus tradicionales fiestas de San Pedro, las cuales, volverán a ofrecer a la ciudadanía la posibilidad de disfrutar con actividades de la más diversa índole.

Los festejos se pondrán en mar-

cha a las 19.00 horas de esta misma tarde, con un lanzamiento de cohetes acompañado por un repique de campanas. Luego continuarán con una cena comunitaria en la sociedad del barrio rural (20.30 horas) y con un torneo de mus (cada pareja deberá abonar 25 euros por la inscripción).

En cualquier caso, la mayoría de las actividades festivas se llevarán a cabo durante las jornadas de mañana y del domingo.

Un fin de semana intenso

El programa organizado por la comisión de fiestas de Idotorbe para este sábado, Día de San Pedro, arrancará a las 11.00, con la insustituible procesión y misa en

honor del patrón del barrio.

A partir de ahí, el lugar acogerá un almuerzo, un Aurreku a cargo de Haritz euskal dantzari taldea (12.30), un partido de pelota (13.00) y una comida popular amenizada por trikitilaris en el restaurante San Pedro.

Además, a las 16.00 horas dará comienzo un campeonato de motocross, a las 20.30 tendrá lugar un concierto a cargo del grupo Kitzi y, por último a las 21.30 se celebrará una cena popular en el restaurante del barrio (la inscripción puede hacerse llamando al número [943 740 010](tel:943740010)).

Tras la cena actuará un DJ y, ya de madrugada, se celebrará una competición de irrintzis y se re-

partirá sopa de ajo.

Cabe señalar que entre las 20.30, primeras horas de mañana y las dos de la madrugada del domingo, habrá servicio de autobús para subir a Idotorbe y bajar al casco urbano de Elgoibar (la parada estará en la rotonda de Maala).

Las fiestas de San Pedro continuarán el domingo. Donde habrá una actuación de las y los trikitilaris de la Musika Eskola, degustación de pintxos (12.00), campeonato de bolos (13.00), actuación de Niala magoa (13.30), juegos infantiles (16.30), actuación de Ruso Animaliak (17.30) y el esperado sorteo de la rifa de las fiestas.

24 equipos se han inscrito para participar en los torneos de basket 3x3 de mañana

J. L.

ELGOIBAR. Un total de 24 equipos se han inscrito para participar en los torneos de basket 3x3, que tendrán lugar este sábado en el marco de la II Fiesta del Baloncesto, organizada por el club Elgoibarko Saskibaloi Taldea.

En principio, los torneos de basket 3x3 se disputarán en las canastas del parque de Lekueder pero, en caso de lluvia, se trasladarán a la cancha del polideportivo Olaizaga.

En cualquier caso, debido al gran número de equipos participantes (16 competirán en la categoría senior masculina, 5 en la categoría para jóvenes menores de 16 años y 3 en la categoría femenina) el inicio de los partidos se adelantará a las 9.30 horas, con la previsión de que la competición pueda terminar para las 14.00 horas (todos los partidos se jugarán a 8 minutos o 15 puntos).

Otros actos

La II Fiesta del Baloncesto elgoibartarra también incluye una comida de la 'familia' del club (se han inscrito unas 50 personas) y un concierto a cargo de los grupos locales Ellie Jensen y Dani and the Sotos (a partir de las 19.00 horas en el parque de Maala).

Asimismo, Elgoibarko Saskibaloi Taldea instalará una canasta en el parque de Maala para la realización de concursos y juegos en los que podrá participar «todo el mundo».

Tras siete años de ausencia, el Rallysprint de San Miguel regresa mañana, organizado exclusivamente por mujeres

J. LEON

ELGOIBAR. Tras siete años de ausencia, la sinuosa carretera de montaña que enlaza las localidades de Elgoibar y Etxebarria, volverá a acoger mañana una nueva edición (la número 16) del Rallysprint de San Miguel.

La principal novedad en el regreso de la prueba automovilística radica, en el hecho de que estará organizada por el Club Deportivo de Automovilismo EME,

compuesto íntegramente por mujeres. De hecho, «por primera vez en la historia, sólo las mujeres organizarán una carrera de coches», subrayan desde el grupo EME.

En cualquier caso, el XVI Rallysprint de San Miguel será puntuable para el Campeonato de Euskadi de la modalidad, además contará con la participación de 21 coches, con sus respectivos 21 pilotos y 20 copilotos. Según explicaron durante la presentación del evento que se llevó a cabo el miér-



La presentación del XVI Rallysprint de San Miguel, que se llevó a cabo en el restaurante Belaustegi. DV

coles en el restaurante Belaustegi con la participación de la alcaldesa de Elgoibar, Maialen Gurrutxaga, el alcalde de Etxebarria, Jesús Iriondo, y el presidente de

la Federación Vasca de Automovilismo, Angel Gurrutxaga, «entre los participantes habrá 2 pilotos y 3 copilotos elgoibarresas».

La competición arrancará a las

15.00 horas con la disputa de la primera de las tres tandas entre Etxebarria y Elgoibar (la segunda comenzará a las 16.45 y la tercera a las 18.30 horas).